

Abschlussklärung

Vernetzungstreffen der Notfallinitiativen Österreich

Zum zweiten Mal fand vom 15.-17. Dezember 2023 das Vernetzungstreffen der Notfallinitiativen Österreich, heuer veranstaltet durch die Premedics, in Salzburg statt.

Über den Verlauf von zwei Tagen wurde die Zusammenarbeit des letzten Jahres evaluiert sowie zukünftige Ziele und Vorhaben geplant.

Die Nationale Vernetzung der Initiativen soll weiter ausgebaut werden. Ebenso soll durch die Realisierung gemeinsamer Projekte, für jede Mitarbeiterin und jeden Mitarbeiter der jeweiligen Notfallinitiativen, die Zusammenarbeit ersichtlich werden.

Die bereits bestehende Reihenfolge für die nächsten Treffen wurde erweitert, sodass die zukünftige Abfolge wie folgt aussieht:

- 2024 Innsbruck – IGNI
- 2025 Graz – Medizinercorps Graz
- 2026 Linz – SINUS Linz
- 2027 Krems – emerKREMSy & DPU-EMS
- 2028 Wien – Vienna Premedics

Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit

